

Hartberg Sport von A-Z

Crosslauf-Bronze für Hartberger Athleten

Bei den offenen steirischen Crosslauf-Meisterschaften in Piber bei Köflach waren mit Herbert Thanner, Manfred Ritter, Karl Berghofer und Hannes Riedenbauer vier Athleten des TSV Hartberg am Start. Die Meisterschaft fand nach einem strengen Covid-19 ohne Zuschauer und mit knapp erlaubten 200 Teilnehmern statt.

Manfred Ritter absolvierte die 4.050 m in der Klasse M65 in 20:20 und lief damit zu Bronze. Herbert Thanner holte sich über die lange Strecke über 9.450 m Platz 3 und damit Bronze in der Klasse M60 in 46:39. Karl Berghofer absolvierte ebenso die lange Strecke und belegte in 42:02 Rang 7 in der Klasse M45. Hannes Riedenbauer belegte im Männer Kurzlauf über 4.050 m Rang 12 in der allgemeinen Klasse mit 14:55.



Dritter Platz für Herbert Thanner in der Klasse M60. Foto Riedenbauer

Florian Prüller beim Dresden Invitational Marathon 2021

Florian Prüller vom TSV Hartberg Leichtathletik nutzte die Möglichkeit für einen Marathonstart beim Citylauf Invitational in Dresden. Auf einer 2,5 km-Runde durch den Großen Garten hieß es 16 Runden und zwei 1,1 km-Schleifen zu durchlaufen.

Die ersten 30 km liefen in einer starken Gruppe nach Plan. Nach 33:10 für die ersten 10 km folgten 33:05 für die zweiten 10 km und 33:51 für die dritten 10 km. Danach musste Florian die Gruppe etwas ziehen lassen und die Runde bis 35 km lief nicht mehr wie geplant, worauf er das Rennen bei kalten und windigen Temperaturen vorzeitig beendete. Nichtsdestotrotz war dies auf jeden Fall eine der schnellsten 35 km-Zeiten eines Hartberger Vereinsläufers, wenn nicht sogar die schnellste Zeit bisher. Danach zeigte sich Florian bereits zuversichtlich für die steirischen und österreichischen 10 km-Straßenlaufmeisterschaften in Mooskirchen am 11. April.



Florian Prüller (Nr. 426) beim Dresden Invitational Marathon 2021 Foto: Laufszenen Sachsen

Starke Leistungen der Hartberger Läufer

In Mooskirchen fanden die österreichischen und steirischen Meisterschaften im 10 km-Straßenlauf statt. Mit dabei waren auch fünf Athleten des TSV Steiermärkische Sparkasse Hartberg. Florian Prüller lief von Beginn an in der Spitzengruppe mit und holte sich schließlich den Österreichischen und steirischen Meistertitel in der M35 mit der Topzeit von 30:34. Das bedeutete auch den steirischen Vizemeistertitel unter allen Teilnehmern. Insgesamt erlief Florian mit Rang 7 bei einer extrem gut besetzten Meisterschaft den nächsten Top-10 Platz für Hartberg.



Dietmar Jakum © Mario_Schreibmaier

Herbert Thanner lief in 44:34 auf Rang 4 der M60 in der steirischen Meisterschaft und auf Platz 14 in der österreichischen Wertung. Erstmals für den TSV am Start lief Dietmar Jakum in 39:33 auf Rang 4 der M40 Klasse in der Steiermark, direkt gefolgt vom zweiten TSV-Debütanten Wolfgang Krausler in 39:43. In der ÖM Wertung der M40 bedeutete dies die Plätze 12 und 13. Hannes Riedenbauer lief in der steirischen M35 Wertung auf Platz 11 in 35:50 und auf Platz 22 in der österreichischen M35-Wertung.